

草の根活動 交流NEWS

第709号

2024年 2月20日
会員数 158万3382人
読者数 4497人

消費税をなくす全国の会
〒114-0023
東京都北区滝野川3-3-1-201
電話03-3940-0401
FAX03-3949-9885
Eメール snzk90@horae.dti.ne.jp

政治と金の問題を明らかに！ 消費税減税で被災地支援を！

次々と明らかになる自民党議員の裏金問題。関わったすべての政治家の証人喚問を行い、全容を解明し再発防止へ、企業・団体献金を禁止すべきです。能登半島地震から2カ月。極寒の被災地での復興は進んでいません。岸田政権の対応は被災地に寄り添ったものではありません。政治と金の問題を明らかにさせ、被災地に寄り添い「消費税 憲法変えれば戦争税」にさせない声を大きく広げましょう。



消費税の減税が一番！ 東京・六郷の会

1月14日雑色駅前で20人の参加で署名宣伝行動。チラシ100枚配布しながら「軍事費増額ではなく、被災地をはじめとする国民の暮らし支援のための予算を求めましょう！」と訴え。能登半島地震救援募金12,285円が集まり、被災地に全額を届けました。

「雪の中、ごくろうさま」 福島・郡山の会

1月24日、吹雪のなか駅前前で7人の参加で署名宣伝行動。雪と風で底冷えするなかりレートーク。「生活が大変な人や子どもからも消費税取るなんて」と怒りの対話が進み、署名7人、なくす会会員も3人増えました。

「税金大切やね、選挙に行かんと」

和歌山の会

消費税学習会 1月11日、新婦人海草支部が消費税学習会を開催。なくす会の川野事務局長がパンフを使って説明。「税金を国民のために使わせよう。その意思を選挙で示そう」と訴え。

1月20日、橋本市市協交差点で新春宣伝。消費税5%ネット、9条連絡会合同で19人の参加で署名宣伝行動。「政治を変えよう」と訴え。

1月24日、JR和歌山駅前前で7人の参加で、チラシ200枚配布し署名宣伝行動。小雪ちらつく中「消費税をただちに5%に！それが復興・支援にもつながる！」の訴えに、ありがとう、ごくろうさんの声も多く「消費税下がるといいね」と。

各地の草の根の会で宣伝行動

兵庫の会

須磨区の会

1月12日、名谷駅前前で4人の参加で7人から署名。22日の妙法寺駅前では2人の参加で3人から署名。81歳の女性は「夫婦でわずかの年金で最低の生活しかできない。医療費が高いため病院への回数を減らしている」。60代女性は「岸田首相は国民の声を聞こうとせず、何をやろうとしているのかわからない」と署名。

兵庫県各界連は24日、元町東商店街前で3団体7人の参加で9人から署名。60代女性は「消費税減税はぜひ実現してほしい。自民党の金権腐敗政治に腹が立ってしかたない」と。



消費税は廃止して！ 富山の会

1月24日、富山総曲輪商店街で署名宣伝行動。「ごくろうさま」と声をかけ、署名した40代の女性は「財布はコロナ禍でパイパイ。もう削るところもないよ、早く税率を下げてほしい」と。

3.13 重税反対全国統一行動

「軍拡・大増税を許さず、消費税減税・インボイス廃止、憲法に基づく税制・税務行政の確立へ、声をあげよう」

3月13日を中心に取り組みされる重税反対統一行動へ参加しましょう！